



和歌山県・紀の川市 紀の川市×和歌山信愛短期大学 連携企画 学生考案の「柿カレー」をめつけもん広場で振る舞います！



▲演習で協議を重ねる学生たち

紀の川市（市長：岸本 健）は、大学連携事業の一環として、和歌山信愛短期大学との共同企画を実施し、ファーマーズマーケットめつけもん広場にて、学生が考案したフルーツカレーを提供いたします。

本事業は、地域社会の活性化と人材育成を目的とした集中講義「プロジェクト実践演習」として3年前より継続的に行っており、本年度は「地域資源を売り出そう！」をテーマに7月より演習を重ねてまいりました。

学生は、全国有数の生産量を誇る本市の特産品「柿」に着目し、「新規性のある商品を創出する」という理念に基づき、「柿カレー」を考案。口当たりや渋戻りの防止など、試行錯誤を重ねた結果、冷凍処理した柿を使用するという調理工程に至りました。学生の地域活性化への熱意と研究成果が凝縮されたこのフルーツカレーを、この機会に是非ご賞味ください。



▲柿の使用法を食べ比べ

開催概要

- ▶日時：11月1日（土）午前11時頃～
- ▶場所：ファーマーズマーケットめつけもん広場
- ▶食数：100食

【本件に関する問い合わせ先】

紀の川市役所 企画部地域創生課 担当：西川・森本
TEL：0736-77-2511 FAX：0736-77-4910
E-MAIL：k030800-001@city.kinokawa.lg.jp



笑顔で
歩んだ20年
輝く未来へ
紀の川市